

## Schulnachrichten

### Förderverein Känguru der Rabenschule Wallrabenstein

#### Ferien mit dem KÄNGURU

In der ersten Woche der Sommerferien trafen sich die Kinder der Känguru-Ferienbetreuung täglich von 7:30 bis 16:00 Uhr auf dem Grillplatz in Kettenschwalbach. Die Kinder hatten viel Spaß in Feld, Wald und Wiesen rund um die Grillhütte.



Bild: Gruppe mit Insektenhotel

Zusammen mit den Betreuerinnen bauten sie ein großes Insektenhotel, das bald an der Gartenhütte im Kängurugarten aufgehängt wird.

Am Dienstag war die Gruppe mit unserem Revierförster Simon Rätz unterwegs und erfuhr interessante Dinge über die Pflanzen und Tiere des Waldes.

Am Freitag besuchten die Kinder die Bienenstöcke von Frau Schmidt, die oberhalb des Grillplatzes im Feld stehen.



Bild: Kinder in Schutzkleidung

Ausgestattet mit professioneller Schutzkleidung konnten sie ganz nah an die Bienenstöcke heran und lauschten gespannt, was Frau Schmidt über die Bienenhaltung erzählte.

Die Betreuungseinrichtung „Känguru“ bietet auch in der 5. und 6. Woche der Sommerferien eine Ferienbetreuung an. Vom 15.8.-19.8. findet diese im Känguru-Gebäude in Wallrabenstein statt und vom 22.8.-26.8. wieder auf dem Grillplatz in Kettenschwalbach.

Nähere Informationen finden sie auf unserer Homepage: [www.foerdereverein-kaenguru.de](http://www.foerdereverein-kaenguru.de)